

RONNY BLASCHKE

# ANGRIFF VON RECHTSAUSSENEN

## Wie Neonazis den Fußball missbrauchen

Vortrag von Ronny Blaschke mit anschließender Diskussion am  
**Dienstag, 8. Mai 2012 um 19.30 Uhr**  
im Club-Lounge Eigenart - Hochstraße 12 in Lüdenscheid

VERLAG DIE WERKSTATT

Rechtsextreme hängen sich an die Volksbewegung Fußball, um ihre menschenverachtenden Ansichten zu verbreiten. Die NPD wirbt in Fanszenen Mitglieder, auf Amateurebene gewinnen ihre Parteifunktionäre als Vereinsvertreter oder Schiedsrichter Akzeptanz in der Gesellschaft. Neonazis gründen Vereine, um Jugendliche an ihre Kameradschaften heranzuführen. Der Berliner Journalist Ronny Blaschke beschreibt, wie Rechtsextreme das Verständnis von Demokratie und Toleranz im Fußball schädigen.

